



Kirschhausen 8.5.20

Liebe Tennisfreundinnen und Tennisfreunde

Der TCK hat ab 9.5 die Tennisanlage geöffnet. Wie Hessen bekanntgegeben hat, können Tennisanlagen ab 9.5. genutzt werden. Dabei gelten allerdings folgende Auflagen:

Das allgemeine Versammlungsverbot gilt auch hier.

Die Abstandsregel von 1,5m zur nächsten Person ist einzuhalten.

Es gelten strenge Hygienevorschriften.

Wasch- und Duschaum dürfen nicht genutzt werden.

Aber Alles besser als Nichts!!

Bitte richtet euch entsprechend ein und verhaltet euch so, dass der Spielbetrieb nicht durch Verstöße gefährdet wird und beachtet die diesbezüglichen Aushänge vor Ort.

Für die weiblichen Mitglieder beginnt ab jetzt der Hüttendienst entsprechend dem mit Rundschreiben vom 3.3. veröffentlichten Plan.

Im Übrigen steht Helmut Rader als Corona beauftragtes Vorstandsmitglied für Fragen zur Verfügung.

Sobald es Neues zur Medenrunde gibt, die wohl noch mit Zeitverzögerung durchgeführt werden soll, werden die Mannschaftsspieler von ihren Mannschaftsführern informiert,

In diesem Sinne wünschen wir gute Spiele!

Der Vorstand